

FÉDÉRATION DU FINISTERE

18 11 2024



Clarté et transparence

La fédération du Finistère du Parti Socialiste soutient la démarche des élu-es Finistère et Solidaires qui demandent au président du Conseil départemental, Maël De Calan « la transparence la plus totale quant aux critères de répartition des aides départementales et à la nature des projets retenus » dans les aides accordées aux communes.

En effet, dans le cadre du pacte Finistère 2030, le président du Conseil départemental avait annoncé : « plus de simplicité, plus de transparence, plus d'équité à long terme et enfin plus d'argent. »

Or, compte tenu de l'inquiétude des élu-es locaux, il est indispensable de préciser les critères de répartition des aides départementales et la nature des projets retenus.

A quelques heures de l'ouverture du congrès des maires, cette démarche serait de nature à rassurer les élu-es du Finistère en leur donnant plus de lisibilité sur leurs projets d'investissements.

Tristan Foveau

Premier secrétaire fédéral